
Ich hatte jetzt im Urlaub die Gelegenheit mit einem ehemaligen Produzenten zu sprechen und auch er
sagte mir, dass er ca. 10-mal mehr Projekte entwickelt hat, als er produziert hat. Das ist schon etwas
entmutigend zu sehen, wie viel Arbeit man völlig umsonst investiert. Aber gut, vielleicht sollte man das als
Lehrgeld verbuchen.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Drehbuch schreiben

Geschrieben am 16.10.2021 von VOG1967
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